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Les suffixes L4

Le suffixe est placé après le radical d’un mot pour former un nouveau mot ou mot dérivé.
Exemple :     four-rer four-rure 

radical  préfixe                     radical  préfixe   

Il existe de nombreux suffixes
- et, ette
Exemple : maison => maisonnette
- age
Exemple : nettoyage, habillage
- able, ible
Exemple : lavable, lisible
- iste
Exemple : dentiste
- eux
Exemple : courageux, peureux
- ment
Exemple : facilement

Le suffixe permet d’identifier la nature d’un mot.
Exemple : recycl/age recycl/er recycl/able

   nom verbe adjectif
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